

Activité culturelle organisée par l'Ambassade du Japon



<La Coupe de Judo de l'Ambassadeur du Japon au des arts>

● La Coupe de Judo de l'Ambassadeur du Japon

Il y a environ 2.000 judokas au Bénin, quatrième édition et co-organisée avec le Comité Exécutif de la Fédération Béninoise de Judo. Environ 400 Judokas ont participé cette année à la compétition. En plus des trophées et médailles, l'Ambassade du Japon a offert 50 judo-gi (tenues de Judo) à la Fédération. A travers l'organisation de cette compétition, l'Ambassade espère voir des judokas béninois participer aux Jeux olympiques et paralympiques de 2020 à Tokyo.



<Remise des médailles>